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Prof. Ernesto Fuenmayor Di Prisco, Decano 

Resumen del Consejo Universitario del 11-10-2023 

Prof. Antonio París, Representante Profesoral 

• Imagenología del Hospital Clínico Universitario ha mejorado considerablemente.  

• Se trabaja para posibilitar servicios de cirugía ambulatoria para profesores, empleados y familiares 
en el Hospital Universitario.  

Prof. Fátima Garcés, Vicerrectora Académica 

1. El 6 de octubre se realizó una jornada de salud en UCV Campus Maracay para profesores 
empleados y obreros, incluyendo servicio de laboratorio, análisis citológico, muestras de sangre. 
Atendidas 350 consultas. 

2. Se fomenta la relación con la Embajada de Japón y con su embajador para estrechar lazos con la 
UCV. 

Profa. Corina Aristimuño, Secretaria de la UCV 

3. Reuniones con el Departamento de Grado, preparativos para los actos de grado de diciembre. 

4. Reapertura del comedor universitario. 

5. Reunión con personal de la Organización de Bienestar Estudiantil (OBE) para coordinar actividades 
del Mes del Estudiante. 

 

Resumen del Consejo Universitario Extraordinario del 13-10-2023 

Asunto: Situación de los recursos del Fondo de Jubilaciones de la UCV 

• Comisión para investigar sobre la situación del Fondo de Jubilaciones UCV: Prof. Alexis Ramos, 
Prof. Emilio Negrón, Prof. Oly Millán, Prof. Orlando Vizcarrondo. 

• Esta comisión fue instruida por el Rector para analizar el estatus de diversas situaciones asociadas 
al Fondo de Jubilaciones. Desde 1977 los profesores aportaban 4% y el Ejecutivo 4% al fondo.  

• Entes fundantes: el Gremio, la Universidad Central de Venezuela y el Consejo de Profesores 
Jubilados. 

• Funcionó desde su creación hasta el 2014 algunos especialistas se opusieron a que fuera una 
fundación, ya que lo separaba del control de la universidad. 

• Ya se había demostrado que ese fondo no iba a cubrir las jubilaciones. Además, se argumentaba 
que era el Estado quien debía cubrir lo de la jubilación de los profesores. 

• La mayor parte del tiempo la Universidad Central de Venezuela recibió los aportes. Cómo la 
jubilación las pagaba el Estado se hizo una especie de distribución para usar los fondos para cubrir 
ciertas deficiencias. De todas maneras, con inversiones, el fondo creció notablemente al igual que 
en otras universidades. Al final se usaba para financiar el 100% de la cobertura de SAMHOI. Esto 
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hizo que se creara una escultura entre la UCV y la APUCV, para preservar la seguridad social del 
profesorado, hasta que se disolvió la fundación. 

• Quedó en un acta planteado que ese dinero es para sostener programas de seguridad social. Es 
un dinero que no pertenece a los profesores (viene de descuentos). 

• A partir del 2016 termina la entrega del Fondo de Jubilaciones a la universidad, hubo una 
dispersión del fondo distribuido entre distintos entes. Desde ese momento no se tiene una pista 
certera de esos recursos. No hubo más información. 

• La comisión designada por el Rector trata de ordenar la información sobre el fondo. Saber cuál es 
el patrimonio y entender por qué no se dio más información al respecto. 

• Disponibilidad en moneda nacional de aproximadamente 31.000.000 Bs. (2015-2016). Se retiraron 
4.272.000 Bs. Por la reconversión monetaria la cuenta quedó en 0 Bs. en 2018. 

• Hay cuatro inmuebles, todos en El Rosal, locales comerciales y oficinas. 

• La cartera de inversiones en moneda extranjera era de 18.419.710 US$ y se entregó en su 
momento. A las autoridades se les entrega 8.941.937 US$ en dos carteras de inversión, una con 
gestor financiero.  

• Una de las carteras está en Isa de Man, Reino Unido; de la otra no hay información.  

• Para el examen médico integral (EMI) de la UCV se han transferido aproximadamente 700.000 US$ 
(APUCV). 

• En marzo de 2019 se adquiere CEDIVI con recursos del Fondo de Jubilaciones por un monto de 
4.211.375 US$. El 28 de febrero 2019 ocurre una primera compra por parte de la Fundación UCV, 
pero la transferencia se realizó en 2018. 

 

Prof. Ernesto González, Coordinador Académico 

1. El pasado viernes 13 de octubre, asistí a reunión de la Comisión Clasificadora Central (CCC), a la cual 
asistió la Vicerrectora Académica y el Coordinador de la Comisión Clasificadora Central. Se informó 
lo siguiente:  

• Realizarán un acto de reconocimiento de los ascensos de los profesores el 27 de octubre. Incluirán 
a todos los profesores a que los que no se les ha hecho dicho reconocimiento (aproximadamente 
1000).  

• Remitieron lista de profesores que ascendieron desde 2018 a cada Facultad, para que sea revisada 
por las respectivas Comisiones Clasificadoras Sectoriales.  

• Están desarrollando una aplicación, en formato de hoja Excel, para que los profesores que van a 
ascender carguen sus datos y documentos en ella, a fin de digitalizar toda la información y no se 
tenga que remitir, en cada ascenso, la misma información. Ya se cuenta con un servidor para 
almacenar los datos.  
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• Se urge a las Facultades a designar a los coordinadores de sus respectivas Comisiones 
Clasificadoras.  

• Una vez que asciendan, los profesores deberán retirar el oficio del Consejo Universitario 
directamente en la Secretaría, ya que el oficio no se imprimirá. Se sugirió que este oficio se remita 
a los profesores vía correo electrónico.  

• La oficina de la Comisión Clasificadora se mudará al 5° piso del Centro Comercial Los Chaguaramos 
(estaba en el piso 10).  

2. Como es del conocimiento de todos, el pasado 16 de octubre se inició el semestre 2-2023. 
Extraoficialmente, hay 1399 estudiantes inscritos (información extraída de CONEST). Aún se procesa 
la información en Control de Estudios.  

3. Números no definitivos de estudiantes inscritos:  

• Biología 257 

• Computación 488 

• Física 171 

• Geoquímica 108 

• Matemática 133 

• Química 242.  

 


